

Hérimoncourt : suppression d'une classe

Suite à l'annonce brutale à la mi-juin de la suppression d'une classe de 5°, une délégation de parents et d'enseignants a été reçue par le DASEN du Doubs. Une fois de plus, il y a divergence entre le nombre d'élèves prévu par ses services et les chiffres dont dispose le chef d'établissement (11 dans le cas présent). Mais plutôt que laisser le doute bénéficier à l'établissement, l'administration préfère supprimer immédiatement la division, quitte à mettre tout le monde en difficulté, et en premier lieu les élèves (29/30 par classe de 5°).

Si le DASEN a écouté la délégation, il a néanmoins maintenu sa décision, assortie d'une idée remarquable : envisager des dédoublements pour les classes de 5° en français, maths et langues vivantes... avec 3HP et 3 HS, et tant pis pour les autres disciplines, notamment celles à manipulations.

Des actions sont envisagées contre cette suppression sans véritable justification.